
市政を問う

●定例会第２日目および第３日目に、10人の議員が一般質問しました。発言順に掲載します。

9月6日 9月7日

10議員が一般質問
議員が市の行財政全般にわたり、方針や執行
状況、所信などを質問することをいいます。
持ち時間は、議員１人あたり40分です。

一般質問とは…

竹村　仁司 議員（P12）
◆SDGs未来都市 市の考えは

佐藤　信男 議員（P13）
◆スーパー伊勢湾台風 広域避難のルールは
◆中央図書館の長寿命化や工事計画は

馬渕　紀明 議員（P１4）
◆寺院等と協定を結んでいるのか
◆道の駅周辺整備 効果ある施策を

加藤　敏彦 議員（P15）
◆8月のコロナ感染者28倍 市の考えは

山岡　幹雄 議員（P16）
◆農地で所有者不明の公共施設の改善は
◆水道メーター器を通れば市民の管理

原　裕司 議員（P7）
◆農村環境改善センター跡地利用の考えは

真野　和久 議員（P8）
◆資材置場建設 住民不安解消へ市の対応は
◆学校適正化方針前提で懇談するな

石崎　誠子 議員（P9）
◆若い世代へ認知症の理解をどう深めるか

河合　克平 議員（P10）
◆子どもたちの命を守る通学路の対策を
◆本庁舎の巡回バスのバス停に屋根を

𠮷川　三津子 議員（P11）
◆立田八開学校統廃合は白紙にし市全体で
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